

PESE A ELLO NEGOCIACIONES NO SE HAN CERRADO

Profesores rechazan propuesta de pago de deuda previsional **y paro continúa**

Finalmente, los docentes no aceptaron que se les cancelara un 60% de la deuda previsional dejando el otro 40% para saldar el próximo año, afirmando que no se dieron montos ni fechas específicas. Por lo pronto, los dirigentes se reunirán con el ministro de Educación en la capital.



Más de 20 días paralizados llevan los profesores municipales de La Serena, en protesta por una millonaria deuda previsional.

CEDEDA

ÓSCAR ROSALES CID
 La Serena

Tras una votación que se prolongó durante toda la mañana de ayer en la sede del Colegio de Profesores, los docentes de la educación municipal de La Serena rechazaron por 397 votos contra 365, la propuesta que había surgido de una mesa técnica encabezada por el delegado presidencial Galo Luna, y que proponía cancelar el 60% de la deuda previsional y el otro 40% para el próximo año.

Lo anterior, significa que el paro indefinido continuará, pero los dirigentes del magisterio señalaron que seguirán buscando una salida a este conflicto a través de la mesa técnica. De hecho, hoy se reunirán con representantes de la Corporación Municipal Gabriel González Videla, institución sostenedora de la educación municipal.

En esa línea, la presidenta comunal del Colegio de Profesores, Rosa Castex, señaló a Diario El Día que "se nos presenta un nuevo escenario, nuevas actividades, nuevas propuestas y mañana (hoy) nos juntamos con la corporación y el jueves viajamos a Santiago a reunirnos con el ministro para poder destrabar esta situación", señaló.

Por otra parte, la dirigente del magisterio reconoció que la votación fue estrecha, por lo que están viendo la posibilidad de reiniciar todo, "porque hay situaciones que analizar de la propuesta, eso es cierto. Porque para los colegas que rechazaron (la propuesta) era bastante difusa ya que ésta no tiene cantidades reales, sino que nominales, lo que no les gustó y tampoco les gustó que no haya fechas para pagar las deudas", dijo Castex.

PARA LOS COLEGAS QUE RECHAZARON ERA BASTANTE DIFUSA (LA PROPUESTA) YA QUE ÉSTA NO TIENE CANTIDADES REALES, SINO NOMINALES, LO QUE NO LES GUSTÓ Y TAMPOCO QUE NO HAY FECHAS PARA PAGAR"

ROSA CASTEX
 PRESIDENTA COMUNAL DEL COLEGIO DE PROFESORES

No obstante, mencionó que mientras no exista un informe financiero, que se espera para el 30 de mayo del próximo año, no puede haber montos reales, "y eso es lo que vamos a negociar ahora: necesitamos montos reales o aproximados y las fechas".

PRUDENCIA Y SABIDURÍA

Por otra parte, el delegado presidencial, que encabezó la mesa técnica, reaccionó a la votación de los docentes, señalando que, como gobierno, garantizaron los esfuerzos necesarios

MANTENEMOS EL COMPROMISO DE SEGUIR DIALOGANDO EN LA BÚSQUEDA DE SOLUCIONES QUE PERMITAN EL PRONTO REGRESO A SUS ESTABLECIMIENTOS"

JORGE DÍAZ
 SECRETARIO GENERAL DE LA CORPORACIÓN GGV

para reunir al Colegio de Profesores y a la corporación municipal con el objetivo de buscar una solución a la problemática previsional que mantienen los docentes.

"Aquí hubo voluntades de ambas partes para evitar seguir alargando una paralización que perjudica a los alumnos y alumnas de la comuna de La Serena" dijo Galo Luna. Asimismo, se mostró esperanzado en que la prudencia y la sabiduría primen en adelante. "Hay familias que están siendo perjudicadas, pero también entendemos el sentir de los docentes afectados por un daño previsional muy complejo. Por nuestra parte siempre estará la voluntad de

facilitar acuerdos, como también del Ministerio de Educación, que ha puesto recursos a disposición para saldar parte de la deuda. Nunca debemos dejar de mirar que alargar este paro significará un perjuicio para la educación de miles de niños y jóvenes de esta comuna", cerró el delegado presidencial.

En tanto, desde la Corporación Municipal Gabriel González Videla, su secretario general, Jorge Díaz, afirmó que respetan la decisión tomada por los docentes, "aun cuando consideramos que existían las garantías necesarias para reanudar el servicio educativo para los más de 14.000 estudiantes que asisten a los establecimientos educacionales municipales de nuestra comuna. Contando con la seremi de Educación y la delegación presidencial como garantes del proceso, se fijó un cronograma de acciones para saldar el 60% de la deuda nominal de cotizaciones previsionales, valorado positivamente por todos los participantes en la última mesa técnica del pasado 17 de octubre", recalcó.

Eso sí, garantizó que mantendrán el compromiso de seguir dialogando en la búsqueda de soluciones que permitan el pronto regreso de las comunidades educativas a sus establecimientos, al cumplirse 22 días sin clases, hecho que complejiza la recalendarización del año escolar, explicaron.